

## ***Diputada Naveillan hace gestiones para mantener abierto aeródromo de Victoria***



***La parlamentaria abordó a la exministra Tohá y a su par de la cartera de Obras Públicas, lo que permitió mantener el funcionamiento hasta el 31 de marzo al menos.***

El aeródromo de Victoria podrá mantenerse en funcionamiento gracias a las gestiones adelantadas por la diputada mallequina Gloria Naveillan ante la ex ministra de Interior Carolina Toá, logrando de

esta forma revertir la medida de cierre que debía ejecutarse el pasado lunes.

En este sentido, la parlamentaria informó que el aeródromo victoriense se reabrió al menos hasta

el próximo 31 de marzo, pues tras hacer el primer alcance con la ministra Tohá, continuó las gestiones pertinentes con la ministra de Obras Públicas, Jessica López Saffie, con lo que se logró el cometido.

Al respecto, la diputada destacó que “de esta manera se puede garantizar la seguridad de los vecinos de las comunas donde se realizan quemas agrícolas, por cuanto el tener el aeródromo operativo permite que en caso de cualquier emergencia, los aviones puedan operar con rapidez, especialmente en la comuna de Victoria”.